

MÚSICA

Rulo prepara su gira con La Contrabanda con un emotivo ensayo general en Reinosa

10.09.2010 - JOSÉ MARÍA GUTIÉRREZ SANTANDER.

Raúl Gutiérrez 'Rulo' ultima durante estos días la presentación de su nuevo proyecto musical con La Contrabanda, con la que ha grabado el disco 'Señales de humo', que se publicará a finales de este mes, y con la que abordará una extensa gira posterior que llegará a Santander el 18 de diciembre a la sala Mao Mao Beach.

Después de semanas de grabación en los estudios navarros Siglo XXI y de veinte días de intensos ensayos en Reinosa, el cantante y compositor cántabro decidió subirse a las tablas por primera vez con su nueva banda en el Teatro Principal para romper el 'miedo escénico' del debut y engrasar la maquinaria de un quinteto que promete grandes noches a los aficionados del rock. "La idea era superar la presión de tocar frente a gente. No se puede llamar concierto, porque el grupo no está todavía al 100%, pero nos sirvió para vernos en un escenario juntos y sentirnos cerquita", confiesa el propio Rulo, que estuvo acompañado por Karlos Arancegui (batería), Quique Mavilla (bajo), Dani Barraldés (guitarra) y su viejo compañero y amigo Adolfo Garmendia 'Fito'. Sólo unas decenas de familiares y amigos pudieron disfrutar del estreno, emotivo, sincero, descarnado, que duró dos horas y que se estructuró en torno al guión que presidirá sus próximos conciertos: las canciones nuevas de 'Señales de humo' ('Cabecita loca', 'Heridas del rock&roll', 'Como Venecia sin agua', 'Fauna rara'...) y algunas míticas de la exitosa etapa de La Fuga ('Por verte sonreír', 'P'aquí, p'allá', 'Malos pensamientos'...).

En Punto Radio y videochat

Rulo visitará hoy, viernes, las instalaciones de EL DIARIO MONTAÑÉS, donde será entrevistado en directo en Punto Radio (12.00 horas) y contestará a las preguntas de los internautas de la web (13.00 horas).



Dani Barraldés, Rulo, Quique Mavilla, Karlos Arancegui y Fito, en el ensayo del Teatro Principal. :: RAÚL LUCIO